



# SonnenSicher arbeiten im Freien

**Starten Sie mit uns in einen sonnensicheren Sommer!** Die [Evangelische Fachstelle für Arbeits- und Gesundheitsschutz](#) bietet von April bis September 2024 mit der Informations-Kampagne „SonnenSicher arbeiten im Freien“ wertvolle Tipps und Informationen zum beruflichen Sonnenschutz – kreativ und vielseitig vermittelt.

**Zielgruppe:** Personen, die beruflich oder ehrenamtlich überwiegend im Freien arbeiten. Sie müssen sich vor übermäßiger UV-Belastung schützen können. Im kirchlichen Bereich sind das zum Beispiel die Friedhofsgärtnerinnen und Grünpfleger. Personen aus dem Bereich der vorschulischen und schulischen Kinderbetreuung sind ebenfalls bei bestimmten Tätigkeiten gefährdet.

Grundsätzlich spielt Sonnenschutz beim Aufenthalt im Freien immer eine Rolle – ob beim Open-Air-Gottesdienst, beim Gemeindefest oder beim Austragen von Gemeindebriefen.

Von den Informationen sollen die Arbeitgebenden und Beschäftigten gleichermaßen profitieren.

### **Unsere Botschaften:**

- UV-Schutz ist wichtig bei der Arbeit im Freien
- Check die Sonne jeden Tag
- „Siesta“ als Schutzkonzept
- Kein „P“ ohne „T“
- Gut behütet – Nur mit Sonnenhut nach draußen
- Es gibt sie - die dienstliche Sonnencreme

**Erfahren Sie mehr auf unserer Themenseite [„SonnenSicher“](#) und in unserem monatlichen [Newsletter](#).**

Schützen Sie Ihre Beschäftigten gewinnbringend. Ihre Ortskraft bzw. Ihre Fachkraft für Arbeitssicherheit und die Arbeitsmediziner/innen steht Ihnen beratend zur Seite.

Gemeinsam für sonnensicheres Arbeiten im Freien!

**Ihre Evangelische Fachstelle für Arbeits- und Gesundheitsschutz**